

Press release

Ernst-Moritz-Arndt-Universität Greifswald

Dr. Edmund von Pechmann

10/15/1998

<http://idw-online.de/en/news7027>

Personnel announcements

Economics / business administration, Law, Mathematics, Medicine, Nutrition / healthcare / nursing, Philosophy / ethics, Physics / astronomy, transregional, national

Unser Dutzend an der Spitze

6200 Studierwütige riefen nach Dekanen: hier sind sie!

Wahl und Wiederwahl

Die Dekane machen die Unispitze komplett

Zu Beginn ihrer zweijährigen Amtszeit haben die fünf Greifswalder Fakultätsräte erfolg- und folgenreich gewählt

Theologische Fakultät:

Wiederwahl von Dekan Prof. Dr. theol. Jörg Ohlemacher (Lehrstuhl für Praktische Theologie mit dem Schwerpunkt Religionspädagogik) und von Prodekan Prof. Dr. theol. Martin Onnasch (Lehrstuhl für Kirchengeschichte);

Rechts- und Staatswissenschaftliche Fakultät:

Wahl von Dekan Prof. Dr. iur. Wolfgang Joecks (Lehrstuhl für Strafrecht, insbesondere Wirtschafts- und Steuerstrafrecht) und von Prodekan Prof. Dr. rer. pol. Manfred Jürgen Matschke (Lehrstuhl für Allgemeine Betriebswirtschaftslehre und betriebliche Finanzwirtschaft, insbesondere Unternehmensbewertung);

Medizinische Fakultät:

Wahl von Dekan Prof. Dr. med. dent. Reiner Biffar (Lehrstuhl für zahnärztliche Prothetik) und Prodekan Prof. Dr. med. Rainer Rettig (Lehrstuhl für Physiologie);

Philosophische Fakultät:

Wahl von Dekan Prof. Dr. paed. Peter Hirtz (Lehrstuhl für Sportwissenschaft) und Prodekan Prof. Dr. phil. Jürgen Erich Schmidt (Lehrstuhl für Germanistische Sprachwissenschaft);

Mathematisch-Naturwissenschaftliche Fakultät:

Wahl von Dekan Prof. Dr. rer. nat. Klaus Fesser (Lehrstuhl für Theoretische Physik) und Prodekan Prof. Dr. rer. nat. Frieder Schauer (Lehrstuhl für Spezielle und Angewandte Mikrobiologie).

Als 336. Rektor fungiert Prof. Dr. iur. Jürgen Kohler (Lehrstuhl für Bürgerliches Recht und Zivilprozeßrecht). Prorektor ist Prof. Dr. med. dent. Dr. med. Hans-Robert Metelmann (Lehrstuhl für Mund-, Kiefer-, Gesichtschirurgie/Plastische Operationen).

Die zehn Dekane und Prodekane, Rektor und Prorektor spiegeln ein weites, aber längst nicht das ganze Spektrum der Angebote der 542 Jahre alten Universität wider, an der jetzt etwa 6200 Studentinnen und Studenten (1990 waren das 3000) ihr Glück in der Wissenschaft versuchen.

